

Santec. À Notre-Dame-de-Lourdes, on prend soin de soi et de la planète



Après avoir fabriqué leur gel douche 100 % naturel et bio, les CP-CE se sont appliqués pour les transvaser dans de petits flacons à rapporter à la maison. (SOPHIE HALLEGOT)

Lecture : 1 minute.

L'école Notre-Dame-de-Lourdes a participé à la Semaine des Apel, organisée du 15 au 20 mars, sur le thème « S'engager pour l'homme et la planète ». Les animations, encadrées par la Santécoise Camille Le Nan, ont débuté jeudi matin 18 mars, avec les maternelles qui ont participé à un atelier de fabrication de pâte à modeler comestible. Les enfants se sont autant amusés à créer leurs objets qu'à jouer avec. « C'est l'esprit de la démarche : produire soi-même et consommer des produits sains », explique la coach. L'après-midi, elle a proposé aux CP-CE, qui travaillent, par ailleurs, sur le thème de l'hygiène, de fabriquer leur gel-douche, à partir de produits 100 % naturels et bio. Les enfants étaient ravis à l'idée de rentrer à la maison avec leur flacon et de filer dans le bain, le soir même. Camille reviendra lundi 22 mars à l'école pour créer avec les CM des tawashis et des boîtes Zéro déchets pour les initier aux moyens de remplacer le jetable. Tous les ateliers et les recettes ont été adaptés aux tranches d'âge des enfants et imaginés pour que chacun puisse rentrer chez lui avec sa création.

